

Il est

Résolu: Par la Commission, que le don de Madame J. X. Perrault est accepté avec reconnaissance, et qu'une lettre de remerciements lui soit adressée, avec recommandation de faire publier par les journaux.

Ajournement.

EVA CIRCE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte-rendu de l'assemblée du 27 juin

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Lemay et Sauvageau.

—Le surintendant fait rapport que le paie-maitre a refusé de remettre à M. Amiot les gages des hommes en rapport avec l'ouvrage fait au mur du chemin Carleton, mais a voulu payer chaque homme personnellement.

Après un débat,

M. l'échevin Lemay propose:

Que le paie-maitre soit autorisé à payer à M. Amiot la somme de \$105.00, le montant de la liste de paye du 24 courant, faite en rapport avec l'ouvrage ci-dessus mentionné.

M. l'échevin Bumbray propose en amendement:

Que M. Amiot, les maçons et les journaliers employés à l'ouvrage susdit soit payés individuellement par le paie-maitre.

Le vote étant pris sur l'amendement, donne le résultat suivant:

Pour: MM. les échevins Bumbray, Clearihue — 2

Contre: MM. les échevins Lemay, Sauvageau — 2

L'amendement est rejeté, et le vote étant pris sur la motion, donne le résultat suivant:

Pour: MM. les échevins Lemay, Sauvageau — 2.

Contre: MM. les échevins Bumbray, Clearihue — 2.

La motion est rejetée.

—Les soumissions pour charbon, tuyaux en fonte, etc., étant prises en considération, l'assistant greffier de la Ville fait rapport qu'il a reçu deux soumissions, à 12.15, ce midi.

Résolu: Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, qu'elles ne soient pas reçues.

—Les soumissions pour 113 tonnes de charbon à poêle (stove) et 40 tonnes de charbon (egg) sont ouvertes:

	Stove ou Egg La tonne
J. C. Macdiarmid	\$6.50
Joseph Elie	6.50
L. Cohen & Son	6.50
National Coal & Wood Co.	6.50
T. Trudell	6.50
Lackawana Coal Co.	6.50
E. Lemire	6.50

M. l'échevin Bumbray propose:

Que le contrat soit également divisé entre les sept soumissionnaires

M. l'échevin Sauvageau propose en amendement:

Que le contrat ne soit divisé qu'entre cinq soumissionnaires seulement, vu que deux des soumissionnaires n'ont pas fait leurs dépôts conformément aux termes de l'annonce.

Le vote étant pris sur l'amendement, produit le résultat suivant:

Pour: M. l'échevin Sauvageau — 1.

Contre: MM. les échevins Bumbray, Lemay — 2.

L'amendement étant rejeté, le vote est pris sur la motion et donne le résultat suivant:

Pour: MM. les échevins Bumbray, Lemay — 2.

Contre: M. l'échevin Sauvageau — 1.

La motion est adoptée.

—It was

Resolved: That the Committee accept with thanks the gift of Mrs. J. X. Perrault, and that a letter be sent, acknowledging same, and furthermore, that the acknowledgement be published in the newspapers.

Adjourned.

EVA CIRCE,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting held the 27th of June.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Lemay, Sauvageau.

—The Superintendent reported that the paymaster refused to hand over to Mr. Amiot, the men's wages in connection with the work being done to the wall on Carleton Road, but desired to pay each man in person.

After some discussion,

Ald. Lemay moved:

That the paymaster be authorized to pay to Mr. Amiot, the sum of \$105.00, the amount of the pay-list of the 24th inst., made in connection with the above work.

Ald. Bumbray moved in amendment:

That Mr. Amiot, and the masons and laborers employed in connection with the work, be paid individually by the paymaster.

The votes being taken on the amendment, resulted as follows:

Yeas: Ald. Bumbray, Clearihue. — 2.

Nays: Ald. Lemay, Sauvageau. — 2.

The amendment was lost, and the votes taken on the motion resulted as follows:

Yeas: Ald. Lemay, Sauvageau. — 2.

Nays: Ald. Bumbray, Clearihue. — 2.

The motion was lost.

—Tenders for coal, cast iron pipes, etc., being taken up, the Assistant City Clerk reported that he had received two tenders at 12.15, noon.

Resolved: On motion of Ald. Bumbray, that they be not received.

—Tenders for 113 tons of stove, and 40 tons of egg coal, were opened:

	Stove or Egg Per ton
J. C. Macdiarmid	\$6.50
Joseph Elie	6.50
L. Cohen & Son	6.50
National Coal & Wood Co.	6.50
T. Trudell	6.50
Lackawana Coal Co.	6.50
E. Lemire	6.50

Ald. Bumbray moved:

That the contract be equally divided between the seven firms who tendered.

Ald. Sauvageau moved in amendment:

That the contract be divided between five firms, only, as two of the parties had not made their deposits in conformity with the terms of the advertisement.

The votes being taken on the amendment, resulted as follows:

Yea: Ald. Sauvageau. — 1.

Nays: Ald. Bumbray, Lemay. — 2.

The amendment being lost, the votes were taken on the motion, and resulted as follows:

Yeas: Ald. Bumbray, Lemay. — 2.

Nay: Ald. Sauvageau.

The motion was carried.